

Coulaines

55 collégiens à l'école ouverte de Jean-Cocteau



Dans une ambiance studieuse, les élèves masqués écoutent la professeure de mathématiques.

[PHOTO : OUEST FRANCE]

Depuis lundi, la cour du collège résonne aux récréations. 55 élèves volontaires, dont 33 futurs 6^e, sont rentrés au collège. Ils bénéficient du dispositif école ouverte. « **Pour cette opération accessible à tous les collèges, j'ai mobilisé une douzaine d'agents dont sept enseignants et nous l'avons proposé fin juin aux familles. Le thème de la semaine, c'est : les héroïnes et les héros** », explique Jérôme Maufrais, le principal.

En matinée, les activités sont consacrées au renforcement des compétences scolaires des élèves répartis en trois groupes. L'après-midi, ils par-

ticipent à des activités culturelles et ludiques, cinéma, théâtre, ateliers scientifiques.

Mercredi, les professeurs de SVT avaient organisé un rallye à l'Arche de la nature. Les enfants sont rentrés bien fatigués de leur journée. Ils se déclarent satisfaits de cette semaine dans une ambiance différente. « **C'est top bien** », résume un élève.

Après avoir rencontré des parents d'élèves de Saint-Pavace et Neuville-sur-Sarthe, le principal annonce des effectifs en hausse à la rentrée avec près de 500 élèves. Il y aura six classes de sixième au lieu de quatre, avec environ 155 élèves.